

VIERNES 20 DE MAYO DE 1904



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

GOBIERNO DE LA DIOCESIS

S. V)

Mañana, sábado, en el tren de las nueve de la mañana, llegará á esta ciudad el cadáver de nuestro amadísimo Prelado, y será depositado, en capilla ardiente, en la parroquia de San Juan de Sahagún.

Inmediatamente que se le instale conforme á las rúbricas, para lo cual se necesitará largo rato, se abrirán las puertas del templo, hasta las ocho de la noche; y lo propio se observará el domingo y lunes.

Harán clamor las campanas de todas las iglesias: 1.º Cuando las de la Catedral anuncien la llegada del tren 2.º A las doce de la mañana, á las cinco de la tarde y á las ocho de la noche, mientras el cadáver esté expuesto. 3.º Durante la conducción del mismo á la Catedral; y 4.º Cuando desde su torre se anuncie el momento del sepelio.

Cada señor Cura párroco, de previo acuerdo con el de San Juan acerca del día y de la hora, irá con los sacerdotes adscritos y cruz alzada á cantar un responso delante del cadáver.

A los señores sacerdotes que en los tres días antedichos tengan á bien celebrar á presencia del cadáver la santa misa, se les ruega que no rehuzen la limosna que se les entregue.

El martes, día 24, se harán en la Catedral los funerales y el sepelio.

Las parroquias con su cruz y clero respectivos, el Seminario Pontificio y los Religiosos, de sobrepelliz el clero secular, y todos con vela, estarán en la Catedral á las ocho y media de la mañana, para ir con el Ilmo. Cabildo á la iglesia de San Juan, en la que se congregarán las autoridades, corporaciones y corporaciones.

Los señores párrocos darán á conocer estas disposiciones, para su exacto cumplimiento, á las distintas asociaciones religiosas, hermandades, etc., de sus respectivas jurisdicciones parroquiales.

Velarán el cadáver, en conveniente turno: el sábado, el clero de las parroquias; el domingo, los Reverendos Religiosos; y el lunes el Seminario, según se concierte con los respectivos jefes.

Salamanca: 20 de Mayo de 1904.

DR. PEDRO GARCÍA REPILA